



Herman van Veen-Schule

Förderschule der Stadt Mönchengladbach Förderschwerpunkt geistige Entwicklung

Liebe Schülerinnen und Schüler,

zunächst einmal möchten wir herzliche Grüße aus der Herman van Veen-Schule zu euch und euren Familien schicken. Wir hoffen sehr, dass ihr alle gesund und munter seid und euch nicht von der doch ungewohnten Situation unterkriegen lasst.

Auch wir freuen uns sehr darauf, wenn die Schule wie gewohnt weitergeht und wir euch endlich alle wiedersehen.

Solltet Ihr Fragen oder Sorgen haben, könnt ihr jederzeit in der Schule anrufen und mit uns sprechen.

Für eure Eltern und Erziehungsberechtigte haben wir noch einige wichtige Informationen:

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir hoffen sehr, dass es Ihnen allen gut geht und Sie relativ stressfrei durch die doch schwierige Zeit kommen.

Auch wir müssen uns täglich auf neue Situationen einstellen und immer wieder neu planen und organisieren.

Um Sie ständig neu informieren zu können, bitten wir Sie, uns noch einmal Ihre aktuellen Telefon- und Handynummern bzw. Mailadressen mitzuteilen.

Weiterhin wird unsere Homepage (www.vanveenschule.de) ständig aktualisiert, so dass Sie auch hierüber Informationen beziehen können. Damit es zu Hause nicht langweilig wird, finden Sie auch hier Tipps, Anregungen und Lernangebote.

Sollten auch Sie Fragen oder Sorgen haben, rufen Sie uns gerne in der Schule an. Wir sind montags bis freitags in der Zeit von 7.30 bis 13.00 Uhr zu erreichen.

Wir freuen uns sehr darauf, wenn wir unsere Schülerinnen und Schüler bald wieder hier begrüßen dürfen.

Viele Grüße

Das Team der Herman van Veen-Schule